

## Rhönradturnen

Von der Sparte Rhönradturnen kann ich von einem geordneten Übungsablauf mit 30 Mädels berichten.

Unser Training fand nach wie vor in der Turnhalle der Realschule im Stiftland, immer Donnerstags von 16.30 – 19.00 statt.

Die Turnerinnen sind in unterschiedliche Alters- und Leistungsgruppen eingeteilt.

Die erwachsenen Turnerinnen trainieren immer Samstag oder Sonntag unter der Leitung von Jessika Mark.

Als Übungsleiter in den Trainingsstunden sind dabei: Katrin Stark, Jessika Mark, Johanna Neumann und unsere langjährige Helferin Gitta Mark. Als neue Helferinnen im Training sind seit Herbst Sophie Schöffel und Mareike Nickl mit aktiv.

Ein besonderer Höhepunkt mit sehr viel Extra-Training in der Vorbereitung war 2019 unsere Sportgala im Egrensis-Freibad.

Mit außergewöhnlicher Musik in besonderen Kostümen bezauberten und verzauberten die Rhönradturnerinnen das Publikum.

Im September starteten wir nach der Sommerpause mit vollem Eifer und fleißigem Training mit dem Ziel in 2020 eventuell an einem Wettkampf teilzunehmen.

Im März 2020 haben wir wie alle das Training komplett eingestellt.

Silvia Stark

Pleußen, 11.07.2020